



沢辺税理士事務所通信

令和 1 年 11 月 1 日号

NO. 069

※※※ 徳井さん申告漏れのニュースで思うことあれこれ ※※※

チュートリアル徳井さんの申告漏れのニュースが大々的に報じられています。一説には法人税で3,700万円とか、所得税・消費税・重加算税などを合わせると1億円は超えると言われてしています。

内容を見てみると、脱税というより3年間個人も法人も完全に無申告だったみたいですね。**これだけ高収入を得ていて完全放置プレーとは、ある意味気持ちいい**ですね。もちろん悪い意味ですけど。しかも過去にも3年間無申告を2回やっていて、今回は3年間無申告+その前の4年間の修正申告を指摘されたみたいですね。完全に国税局を怒らせてしまってますね。**これがまかり通るなら、税理士制度は廃止でいい**です、はい。

これだけ有名人で高収入で、しかも過去にも税務署が入られているのですから、無申告だと100%ばれて重加算税なども追加で納税しないといけないのに、なぜ申告しなかったのか、損得面で考えてもわからないのですが、おそらく記者会見で言われてた通りのままで**本当にただただ面倒くさかった**のでしょうね。もうそれ以外に理由が見つかりませんから(>_<)

この申告漏れニュース、なぜ明るみに出たのでしょうか。警察が悪質な事件などをマスコミに発表(リーク)するのは有名ですが、脱税等の事件も税務当局か関係者がリークしているのでしょうね。税務当局は守秘義務の観点からリークはしないとされていますが・・・億を超える脱税は実刑判決を受ける(執行猶予もつかない)可能性もありますので、一応お知りおきください。

ワイドショーでもこの事件をやっていて、コメンテーターに税理士を呼んだりしてて、税理士っていう業種もちょっと知名度があがるんじゃないかなどと不謹慎なことを考えたりもするんですが、その税理士が**メガネをかけたかなり年配の男性だったりすると、「やっぱ税理士ってそんなイメージなのね」**と思ったりもします(^_^;)

その番組の中で、「税理士に責任はないんですか」みたいな話が出てきて、「再々依頼をしても会計資料が出てこない、税理士としても申告のしようがありません。顧問税理士も顧問料を未払いにされてたみたいですし」という意見に坂上さんが「そりゃあそうですよね」みたいな同意をしてくれると、**「そうだそうだ。税理士もつらいはずだ」**と心の中で応援したりする次第ですね。

徳井さんが個人事務所を法人で設立して・・・みたいな話で、少し混乱される方もいると思うのですが、個人事務所の「個人」はあくまで「徳井さん1人の会社」の意味であって、組織としては法人なんですよね。でないと節税にならないですから。法人にした方が節税になるのか？と思われるかもしれませんが、これは確実に節税になると思います(詳細は割愛しますが)。

最後に、修正申告のほうの話で「私服で番組に出ることもあるし、これは経費になると思っていた」と徳井さんが言われてたみたいですが、これは十分経費とみていいと思いますし、詳細はわかりませんが、戦える余地があるはずだよなー、と思っちゃいました。

沢辺税理士事務所 株式会社沢辺会計コンサルタント

〒732-0811 広島市南区段原三丁目3番27号 段原メディカルビル3階

TEL 082-236-3935 FAX 082-236-3936 HP: <http://www.sawabe-ac.jp>